

Fuente origen: Informativos Telecinco

La Fundación SERES convoca la V Edición de los Premios a la Innovación y Compromiso Social de la Empresa

01.04.14 | 14:13h. EUROPA PRESS | MADRID

La Fundación SERES ha convocado la V Edición de sus Premios a la Innovación y Compromiso Social de la Empresa con los que busca reconocer las mejores actuaciones sociales de carácter estratégico e innovador, desde el punto de vista de la creación de valor compartido.

Así, las candidaturas deben ser actuaciones sociales cuyos beneficiarios sean colectivos en riesgo de exclusión. El jurado tendrá en cuenta el valor social y empresarial, el carácter innovador y la integración de la actuación social en la estrategia de la compañía, con independencia del tamaño o foco social de la empresa.

Las bases y el resto de la documentación se pueden consultar en la página web de la fundación 'www.fundacionseres.org'. Las empresas interesadas en participar podrán presentar su actuación antes de las 13:00 horas del 12 de junio de 2014, según especifica la institución.

Este año, se ha simplificado el proceso de inscripción para que las empresas que quieran presentar sus candidaturas puedan hacerlo en el menor tiempo posible por lo que sólo es necesario rellenar un breve formulario y entregar un documento resumen de la actuación presentada.

Hasta la fecha, un total de quince empresas han recibido un premio SERES por su papel en la mejora de la sociedad entre las que figuran Accenture, Acciona, BBVA, Danone, DKV, Endesa, Ferrovial, Grupo Norte, Grupo Siro, Indra, InfoJobs, MicroBank (La Caixa), MRW, NH Hoteles y Telefónica.

http://www.telecinco.es/informativos/sociedad/Fundacion-SERES-Innovacion-Compromiso-Empresa_0_1772925337.html